



# Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Oktober 2018



## Sechs Wochen Schulkind!

Aufregend waren die ersten Wochen nach den Sommerferien für alle Kinder der Auenwaldschule – doch für die Kinder der Klassenstufe 1 sind sie immer etwas ganz Besonderes.

### Schauen wir doch mal, was sie bislang alles erlebt haben:

Mit roten, vor Aufregung glühenden Gesichtern trafen unsere neuen Schulanfänger am Mittwoch nach den Sommerferien mit ihren Gästen in unserer Schule ein. Vor dem Eingang wurden die traditionellen Bilder mit der Tafel und dem Einschulungsdatum gemacht, um sich auch in vielen Jahren noch an diesen besonderen Tag zurückerinnern zu können. In der Aula sang der Chor, trugen die Kinder der zweiten Klasse ein Gedicht vor und auch unsere Bilderbuchlesung durfte in diesem Jahr natürlich nicht fehlen. Anschließend ging es an das Aufrufen der Klassen 1a und 1b. Sobald alle Kinder aufgerufen waren, ging es in die Klassenräume zur ersten gemeinsamen Unterrichtsstunde. Währenddessen genossen die Eltern und Gäste einen Kaffee und ein leckeres Stück Kuchen vom Buffet, das auch in diesem Jahr wieder toll organisiert und liebevoll durch die Elternschaft der Klasse vier betreut wurde. Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle noch einmal hierfür!

Der erste Schultag war viel zu schnell vorbei und alle Kinder freuten sich

schon auf den nächsten Tag. Denn nun sollte es endlich „in echt“ losgehen.

Die ersten Tage verbrachten die Klassen mit ihren Klassenlehrerinnen und bekamen hin und wieder Besuch von Fachkollegen, die die Kinder schon einmal kennenlernen wollten. Schnell wurden erste Freundschaften geschlossen, alte Freunde auf dem Schulhof wieder getroffen und die Schule für sich erobert. Die ersten Stunden in den neuen Fächern wie Deutsch, Mathe oder Sport fanden schnell begeisterte Schüler, die sich schon auf die nächste Stunde freuten.

Nach ein paar Tagen bekamen alle Auenwaldler Besuch von der Fotografin. Es wurden auch Fotos für die Bilderrahmen neben der Klassenzimmertür gemacht.

Für die Kinder der Klassenstufe 1 stand eine Busschulung auf dem Stundenplan und alle waren froh, dass sie bei der angesagten Vollbremsung gut angeschnallt waren und nicht wie der kleine Teddybär, der auch mitreiste, durch den Bus flogen.

Auch die Bücherei öffnete ihre Türen für die neuen Schulkinder. In einer Stunde wurde in Ruhe erklärt, wie die Ausleihe funktioniert und wie viele Bücher ein Kind ausleihen darf. Schnell wurden die Kinder fündig und so manches Buch wurde im Klassenzimmer sogleich angeschaut und genau begutachtet. In der nächsten Büchereipause konnten wir dann fest-

stellen, dass alle Erstklässler schon ganz genau verstanden hatten, wie die Rückgabe funktioniert und viele neue Bücher wurden mit einem „Pieps“ ausgeliehen.

Auch von Kroko bekamen die Erstklässler schon Besuch. Gemeinsam wurde noch einmal ganz genau erläutert, wie die Zähne richtig schön blitzblank geputzt werden können. Stolz berichteten viele Kinder, dass sie schon die ersten Milchzähne verloren haben und die bleibenden Zähne schon zu sehen sind. Insbesondere diese Zähne möchten sie sehr gut putzen, da diese ja „so laaange halten sollen, bis ich ganz alt bin“, wie eine Schülerin wissend erklärte.

Inzwischen können viele Kinder schon alle Ziffern und die ersten Buchstaben erkennen und schreiben. Sie haben Einblick in die Vielzahl der Materialien erhalten und alle tollen neuen Dinge ausprobiert, die so in den neuen Schultaschen zu finden waren.

Wie im Flug vergingen die ersten Wochen und die ersten Ferien stehen vor der Tür. Unsere neuen Schulkinder sind schon längst nicht mehr die „Neuen“ an unserer Schule. Sie kennen sich sehr gut aus und wissen, wie der Schultag bei uns funktioniert. Jeden Tag lernen sie neue Dinge und es macht Spaß, ihnen dabei zuzusehen. Wir freuen uns, dass ihr bei uns seid!

MS